

## Kurzporträt

### **Schlauchturm der alten Feuerwache, Recklinghausen**

An der Fassade der alten Feuerwache sind noch heute die in Stein gemeißelten Verzierungen wie Feuerwehrsymbole und das Stadtwappen zu sehen. Denn bis 2003 wurde in der Wache noch gearbeitet. Heute hingegen steht das Gebäude leer. Doch der Teil, durch den sie sich als denkmalwert auszeichnet, ist durch seinen hohen Identifikationswert immer noch deutlich sichtbar: der Schlauchturm. Er wurde 1909 am Standort des historischen Quadenturms errichtet, nachdem dieser 1868 abgerissen worden war. Dieser repräsentative Schlauchturm wurde u. A. genutzt, um in ihm die 20 Meter langen, von Hand gewaschenen Feuerweherschläuche aufzuhängen.